



Siebeneinhalb Meter Haarspende von 30 Spenderinnen und Spendern in nur drei Monaten für den Verein Haarfee

# SIEBEN AUF EINEN STREICH

*Ganze siebeneinhalb Meter Haarspende haben sich allein in den letzten drei Monaten im Korneuburger Salon HaarSchmied angesammelt. Frauen, Männer und Kinder spenden hier ihre Zöpfe für einen guten Zweck.*

DIE NON-PROFIT-ORGANISATION HAARFEE UNTERSTÜTZT KINDER, DIE NACH CHEMOTHERAPIE, VERBRENNUNGEN ODER AUFGRUND DER KRANKHEIT *ALOPECIA AREATA* IHR HAAR VERLOREN HABEN, MIT ECHTHAARPERÜCKEN. EINE SOLCHE PERÜCKE, DIE AUFWÄNDIG IN DER HERSTELLUNG IST, KOSTET BIS ZU 3.000 EURO, DER KASSENANTEIL BETRÄGT GERADE MAL KNAPPE 400 EURO. ZAHLREICHE FRISEURE IN GANZ ÖSTERREICH UNTERSTÜTZEN DIE AKTION MIT HAARSPENDEN IHRER KUNDEN, WIE DER WEINVIERTLER SALON HAARSCHMIED VON MONIKA SCHMIED IN KORNEUBURG.

**E**rst seit vergangem September ist die Korneuburger Stylistin Monika Schmied unterstützender Partnerbetrieb vom Verein Haarfee, der für betroffene Kinder aus den hochwertigen Haarspenden Echthaarperücken fertigt.

„Die Spendefreudigkeit unserer Kundinnen und Kunden ist enorm“, freut sich die Friseurmeisterin, dass die Idee so großen Anklang findet, „aber es kommen auch viele neue Frauen und sogar Männer, um sich ihre langen Haare für diesen guten Zweck abschneiden zu

lassen.“ Im Korneuburger Salon HaarSchmied wird die Haarspende kostenlos abgeschnitten, lediglich zusätzliche Dienstleistungen werden verrechnet.

Allein in den letzten drei Monaten haben insgesamt 30 Spender Haare gelassen, insgesamt siebeneinhalb Meter an Zöpfen konnten dabei an den Verein Haarfee übergeben werden. Hier werden dann die kostspieligen Echthaarperücken, für krebskranke Kinder oder jene, die unter *Alopecia areata totalis* leiden, maßgefertigt. Ein kostspieliges Unterfangen, denn bis zu 100.000 Haare müssen dazu



einzelnen in ein feines Netz eingeknüpft werden. Die Österreichische Krebshilfe stellt die Kontakte von betroffenen Kindern zum Verein Haarfee her. HaarSchmied Monika ist eine von insgesamt zehn Friseuren in Niederösterreich, die den Verein Haarfee unterstützen.

#### SPENDEN-STOP

In Österreich konnten heuer bereits dreißig Perücken an betroffene Kinder übergeben werden. „Wir arbeiten daran, dass es noch mehr werden“, so die Korneuburger HaarSchmiedin, die sich über den

großen Erfolg der Aktion in ihrem Salon freut.

Allerdings kann der Verein Haarfee zurzeit keine weiteren Haarspenden annehmen. Die Lager sind voll, vielmehr mangelt es im Moment an Geldspenden, um Perücken daraus anfertigen zu lassen.

Wer den Verein mit einer Geldspende unterstützen mag, kann seine Spende an das Raika-Konto IBAN AT35 3200 0000 1185 8479 überweisen.

Mehr Infos: //vereinhaarfee.at

